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第１８６０回例会 会長挨拶 

会長 川口尚史 

本日は先日ＩＭに出席してきました。 

本来であれば全員参加の予定ではありましたが、コロナの感

染拡大防止として各クラブ会長、幹事のみの参加となりました。 

本日は米山記念奨学生の李英華さんに卓話に来ていただき

ました。１年の期間を終えましたが、大学院に進学と言うことで次

年度はクラブ支援での奨学生として後一年間奨学生期間があり

ますが、一年間の奨学生を終えてみてをタイトルに卓話してもら

います。 

以前も奨学生に卓話してもらいましたが、また違う話しを聞け

るかと思います。 

事務連絡  

＊ガバナー事務所より 

 ガバナー月信２月号 到着 

 トルコ・シリア大地震救援金ご協力のご依頼 到着 

＊静岡第２グループ 佐野ガバナー補佐より 

 ＩＭのお礼 到着 

＊ロータリー米山記念奨学委員会より 

 ハイライトよねやま Vol.２７５ 到着 

＊ロータリーの友事務所より 

 ロータリーの友２月号、３月号 到着 

＊清水町社会福祉協議会より 

 寄付金のお礼 到着 

 

例会変更 

  ＊富士山吉原ロータリークラブ 

   ３月１６日(木)→夜間例会 

   ３月３０日(木)→特別休会 ＜ＭＵ無し＞ 

  ＊沼津西ロータリークラブ 

   ３月２３日(木)→祝日週休会 ＜ＭＵ無し＞ 

 

週報到着   

   沼津北ＲＣ・富士山吉原ＲＣ・富士宮西ＲＣ 

 
スマイル報告 

 

石井大介様 宜しくお願いします。 

齋藤悦生 米山記念奨学会へ。 

齋藤悦生 ロータリー財団へ。 

梅田欣一 米山記念奨学会へ。 

梅田欣一 ロータリー財団へ。 

安本 晋  米山記念奨学会へ。 

安本 晋  ロータリー財団へ。 

川口尚史 米山記念奨学会へ。 

川口尚史 ロータリー財団へ。 

川口尚史 李さん卓話宜しくお願いします。 

濱田清明 米山記念奨学会へ。 

濱田清明 ロータリー財団へ。 

岩邉亜紀 米山記念奨学会へ。 

岩邉亜紀 ロータリー財団へ。 

 
ゲスト・ビジター報告 

 

ゲスト 米山記念奨学生 李江華 様 

ビジター 富士ＲＣ 石井大介 様 

会長 川口尚史 

 

２月１８日(土)にＩ

Ｍに出席してき

ました。今回は

コロナの影響に

より、規模が小さ

くなり、会長の

みの出席となり

ました。 
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会長挨拶 幹事報告 

委員会報告 



米山奨学生になって一年間の感想 

米山記念奨学生 李江華 様 

（駿河ロータリークラブ） 

駿河ＲＣに所属している米山奨学生李江華と申します。中国

の湖北省―荊州というところから参りました。荊州は三国志の中

で、劉備と曹操が赤壁の戦いをした場所として、歴史がとても深

い町です。 

私は今静岡県立大学国際関係学部の四年生ですが、３月に

卒業して４月にそのまま県立大学の大学院に進学します。 

まず、米山奨学生になる前のことから少し話しをさせていただ

きます。 

私は２０１７年に来日して、今年でちょうど６年になりました。最

初は大学を受験するために、富士宮市の日本語学校に通って、

午前中は日本語の勉強、午後はアルバイトするような生活を過

ごしてきました。 

そして、２０１９年大学に入学しましたが、コロナの関係で２年

生から３年生の２年間、ずっとアパートの中でオンラインで留学

生活を送りました。人との関わりがどんどん少なくなり、異国で一

人で頑張るという寂しさを味わいました。 

  しかし、大学生活の最後の年に新しい転機を迎えました。そ

れは米山奨学生になったことです。去年４月から米山奨学生に

なって、１年しか経っていないですが、ロータリーで様々な勉強

と成長ができました。では、この一年の奨学生生活で得られたも

のを紹介したいと思います。 

まず一つ目は、日本の皆様との交流が増えることで、日本語

でコミュニケーションをする能力が身につきました。それまでは、

私はただ日常生活に支障が起こらないレベルの日本語で満足

していました。しかし、奨学生になって、様々な分野で活躍され

ている方々と深く話す機会があり、また今日のように大勢の人の

前で話す機会も増えました。学校で学ぶような正しい日本語が

身に付くのではなく、私は心で自分の思いを伝えたりする「心と

心のコミュニケーション」ができました。 

  そして、二つ目は日本文化を理解しながら、外国人として自国

文化を発信する使命感を感じたことです。海外青少年交換留学

生の受入実績が多い駿河ＲＣの皆様は、私に日本を教えるので

はなく、いつも私の文化について耳を傾けてくれます。ですか

ら、ロータリの「多様性」を感じながら、私は外国人として自らの

文化をより多くの人に伝え、国際理解に貢献すべきだと意識しま

した。今までの例会や卓話で母国の文化から食事まで紹介させ

ていただきました。外国人留学生として日本語や日本文化を身

に付けることは当然ですが、私はこれからも多文化共生の日本

社会の力になりたいと思います。 

最後三つ目は、自信と勇気が身についたことです。4 年近く両

親と会えない中で、駿河ファミリーから愛をいただいて、心の支

えになった。自分の世話クラブから褒め言葉しかもらえないので

す。「李ちゃん、やりたいことをどんどんやって、バックアップは駿

河がいるから」とよく話してくれます。私は学部とこれから大学院

での研究も、日本の多文化共生社会や在日外国人に関わること

です。また、駿河 RC はこれから由比・蒲原地域を活性化してい

くため、「いいアイデアがあったらぜひ企画してね」と私に提案さ

せて、活躍させる機会を与えました。皆様に期待され、支えられ

今回ご同行いただきました、富士ロータリークラブの石井大介様 

川口会長より御礼をお渡しいたしました 

河がいるから」とよく話してくれます。私は学部とこれから大学院

での研究も、日本の多文化共生社会や在日外国人に関わること

です。 

また、駿河ＲＣはこれから由比・蒲原地域を活性化していくた

め、「いいアイデアがあったらぜひ企画してね」と私に提案させ

て、活躍させる機会を与えました。皆様に期待され、支えられて

いるからこそ私は前向きに挑戦する自信と勇気を身につけまし

た。 

最後に、中村ガバナーエレクトが先月駿河にご来訪した時に

おっしゃったことを少し紹介したいと思います。「学生にお金やも

のの支援だけではなく、学生一人ひとりのポテンシャルを掘り出

し、そして輝く日を楽しみにする」という言葉は非常に印象残りま

した。 

私は米山奨学生になって、経済的な援助を頂いています。し

かし、今のように私をどんどん強くさせるのは奨学金ではなく、ロ

ータリーそのものだと実感しています。これからもロータリアンの

支援と期待を持って、一生懸命勉強して様々なことに挑戦して

いきたいと思います。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

外部卓話 



◆次回例会プログラム◆ 早朝例会（柿田川公園） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員慶事 

 
  【本人誕生日】 

 安本 晋 会員 

 

  【配偶者誕生日】 

ありません 

 

  【結婚記念日】 

ありません 

２月６日(月)に社会福祉協議会へ寄付致しました。毎年参加して

いた清水町ふれあい広場のバザーにて、売り上げた金額を寄付

しておりましたが、今年は諸事情により参加できませんでしたの

で、寄付金のみとさせていただきました。 

次年度会長の齋藤会員に、ＲＬＩ受講修了のバッジが届きました

のでお渡し致しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

会員数 
出席計算に 

用いた会員数 出席数 出席率 
今回迄の本年

度通算出席率 

７名 ７名 ５名 ７１．４３％ 7４．０３％ 

 

 

 

 

 

 

出席： 梅田・濱田・川口・安本・齋藤 

 

欠席： 菊地・岩邉 

 

ＭＵ：   

 

計５名 

 

計２名 

 

計０名 

 
第１０回 理事会報告 

 
①４月の例会プログラムについて 

 １５日 18６３回 Ｃ協議会（ＰＥＴＳ報告） ※理事会１１：３０ 

 １２日 18６４回 →例会変更 １６日(日) 早朝例会 点鐘７時 

 １９日 18６５回 →例会変更 ２３日(日) 地区協 Zoom各自 

 ２６日 18５６回 裁量休会 

 

 ②第 1859回例会について 

  ・4/8か 4/9のはげみ会に充てる 

 

③親睦花見例会 

 ・日時を 3/24（金）に変更。場所は古安予定。 

 

④トルコ・シリア大地震救援金について 

 ・クラブより１万円送金 

 

⑤記念館例会について（5/16・火） 

 ・5/17に変更し、長泉ＲＣの例会に参加させていただく様に 

  打診します。 

 

⑥会員増強について 

 ・４月中に全会員１名の候補者を挙げ、5/10(水)の例会へ 

  招待する。 

ＲＬＩ修了 

寄付 


